
Ce qui me rend heureuse,

c'est d'avoir eu mes

enfants, mes

accouchements et la joie

de voir mes enfants

grandir, de les voir se

marier, et avoir des

enfants à leur tour. Et

d'être grand-mère procure

des joies encore plus

grande que d'avoir des

enfants soi-même.

Monique 54 ansMons-en-Baroeul
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